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自治会長(新米)はつらいよニュース 
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御挨拶 

先月の総会で第一自治会会長に選任された小関です。

「室町末期の戦国時代」以来500年の歴史を持つ山上

の地の自治会長に選ばれた事を光栄に思っております。

任を与えられた以上、自分に出来る限りの努力を続け

ていこうと覚悟を固めています。どうかよろしく御指

導、御鞭撻のほどお願い申し上げます。 
 
早速ですが、総会の場でお話しした「ブログ」→「自

治会長(新米)は辛いよ」と「ニュース紙→「自治会長

はつらいよニュース」を立ち上げましたのでお知らせ 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 

します。 
 
このニュース紙では、「ブログ」→「自治会長(新米)

はつらいよ」の記事の中で私が特にお伝えしたかった

事のまとめ記事やブログでは書ききれなかったお話し

等をしていきたいと思っています。続刊につきまして

は今回のテスト版に対する皆様の反応を拝見して今後

の対応を考えさせて頂きます。 
 
 
 
 

山上自治会員の皆様へ 

こんなブログを立ち上げました。 
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「計画」を理解して頂く為に……… 

 
 総会での就任挨拶の中で申し上げたように、私は 

自分の努力で株式会社を設立し、それを発展展開

させる事によって日本の未来を切り開こう………！ 

という夢を持っていました。私が自治会長という役目

を引き受ける覚悟を固めたのは、その夢を現実化させ

る為ですし、ブログとニュース紙を立ち上げたのは、

その夢を実現する「計画」の第一歩目の試みです。 
 
山上自治会で株式会社を設立し、それを発展展開

させる事によって日本の未来を切り開こう………！ 
こ 
 こんな事を申し上げると、皆さんは「とんでもない

事を言う奴だ」とお思いの事でしょう。しかし、それ

は決して夢物語なんかではありません。ブログとニュ

ース紙の第一番目の目的は、その事を皆さんに理解し

て頂く事にあります。 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

自治会長の仕事を理解して頂く為に……… 

 
 私の夢の話しは別にして、そもそも私が山上第一自

治会長の仕事をお受けする事になった最も大きな原因

は「他になり手がなかったから、………」です。その

事で困り果てた前会長さんが二月二七日に第一自治会

の60歳以上、70歳未満の人々に呼びかけて緊急の会

議を開き、その場で色々と発言した私に「それならお

前がやれ！」という事になった、というのが事の始ま

りでした。 
 
 どうして自治会長を引き受ける人がいなかったの

か？ 事情は様々なのでしょうけれど、一つ考えられ

るのは自治会長という仕事に対する会員の皆さんの理

解の問題があるように私には感じられます。ハッキリ

言って自治会長という仕事に魅力を感じない人々が多

くなっているのが山上自治会の現状です。その辺りの

問題を何とかしたい、というのがブログとニュース紙

を立ち上げた二番目の目的です。 
 
 

ブログとニュース紙の目的 (案) 

ブログとニュース紙「自治会長(新米)はつらいよ」について 



2013 年 5 月 18 日  
 

- ３ - 

 
 
 
 

「夢」→「計画」の具体的な説明 

 

山上自治会で株式会社を設立し、それを発展展開

させる事によって日本の未来を切り開こう………！

こ 
 先ほども申し上げましたけれど、今の私にとって、

これは決して「夢」などではなく「現実的な計画」そ

のものです。この「現実的な計画」の具体的な内容を

出来るだけ分りやすく面白い記事として書いていこう

と考えています。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ブログのURL 

ブログのURLは「http://viva-21th.net/wp1/」で

す。検索エンジンをお使いの方はローマ字で

「 souzou.net 」と入力して一番上に出てくる「創

造ネット」というサイトを御覧下さい。ブログ「自治

会長(新米)はつらいよ」へのリンクが張ってあります。 

尚、このブログにはちょっとした企業秘密が含まれ

ているので関係する人以外は見られないように検索エ

ンジン拒否の設定がしてあります。 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

自治会長という仕事に関する報告 

 

 私自身、自治会長という仕事は生まれて初めての経

験です。これからどんな事になっていくのか？ 数多

くの失敗などをしながら色々な経験を積み重ねる事に

よって一人前の自治会長に育っていける………のかも

知れません。 
 そんな新米自治会長の体験記なども記事にしていこ

うと考えています。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

ブログの更新時期その他 

 今のところ週3回、月・水・金 の更新を予定して

います。ヘッダー部分の写真には私が撮った山上の風

景を使っています。タイトルをクリックするたびに

色々な写真に切り替わりますので試してみて下さい。

現れる写真は今のところ 5 枚程度しかありませんが、

これからどんどん増やしていきます。 

ブログとニュース紙の内容 (案) 

ブログ「自治会長(新米)はつらいよ」のURL など 


